
学園だより   

 学園内の環境整備が進められています  

 

先週金曜日、同窓会事務局の打合せの際に、同窓会館の改修工事が行われて

いるとの情報があり、帰りがけに全員で見学をしてきました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

建物周辺の除草や植木の剪定も済んで綺麗になっており、現在は屋根や外壁そし

て雨どい等の修理準備が行われていました。工事終了後は、以前の様に会議や宿泊

が可能になる様です。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本部周辺の古い庭木も綺麗に  

剪定が済んでいました。     

 

 

 



              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

雑草と竹藪に長年覆われていた「若竹寮」周辺も見違えるほど綺麗になっていました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



＜追加＞  

別の職員の方から「女子寮内も綺麗に整備されましたよ。」とのお話を聞い

たため、その様子を見てきました。ちょっと緊張しての撮影になりました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

写真・文責：石塚  


